

El Eldense deposita 500.000 euros para hacer efectiva su inscripción en LaLiga

28/07/2023



Imagen del primer partido de pretemporada del Eldense | Sergio Navarro.

El Deportivo Eldense ha hecho efectivo el depósito de medio millón de euros para hacer oficial la inscripción del equipo en Segunda División. Este pago previo era uno de los requisitos indispensables para que la ciudad tenga un equipo en el fútbol profesional.

Estos 500.000 euros, sumados al [1,5 millones de la](#)

[reforma que se está realizando en el Nuevo Pepico Amat](#), eleva a dos millones de euros la inversión del presidente del club Pascual Pérez para que Elda tenga un equipo en Segunda División.

El fundador de Finetwork y dueño del club tiene clara su apuesta por la entidad azulgrana y por ello está

desembolsando una gran cantidad de dinero para lograr que el equipo y el estadio estén en las mejores condiciones posibles de cara a la temporada más importante de las últimas seis décadas.